



SAERTEX®



SAERTEX und Pontis Engineering: Partnerschaft mit Schwerpunkt auf dem Bereich „Last-Mile Delivery“

Neue Partnerschaft zwischen SAERTEX® und Pontis Engineering für emissionsarme Transportlösungen

SAERTEX und Pontis haben eine neue, enge Zusammenarbeit vereinbart. Die Projekte konzentrieren sich auf den Bereich der „Last-Mile Delivery“, in dem elektrisch und mit Wasserstoff betriebene Nutzfahrzeuge eine nachhaltigere Mobilitätslösung für den Transport von Personen und Waren bieten. Das Know-how von Pontis Engineering in Kombination mit den Verstärkungsmaterialien von SAERTEX bietet einen zusätzlichen Mehrwert, insbesondere bei der Optimierung der Fahrzeugreichweite.

Insbesondere der „Last-Mile Delivery“-Sektor steht im Mittelpunkt der Zusammenarbeit. Elektrisch oder mit Wasserstoff betriebene Nutzfahrzeuge sind eine praktische Lösung für den schnellen und kostengünstigen Transport von Personen und Waren auf der letzten Etappe ihrer Reise. Dies ist eine saubere Transportlösung, da die Fahrzeuge praktisch keine Emissionen erzeugen, welche die Luftqualität beeinträchtigen. Das ist insbesondere für die Mobilität in Ballungsräumen und Innenstädten, dem Kernbereich der sogenannten „letzten Meile“, ein wichtiges Kriterium.